
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第第第第 2435243524352435 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 8888 月月月月 7777 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴晴晴晴    N oN oN oN o ....00006666    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 会場委員長 三根健一 

☆唱  和☆ 君が代、奉仕の理想 

☆ビジター☆ 小島光男君(一宮中央ＲＣ)他２名 

☆会長挨拶☆ 岡田義夫 

本日の例会は、西尾張分区小島ガバ 

ナー補佐をお迎えしてのガバナー補

佐訪問です。分区内 9 クラブを訪問さ

れます。暑い中体調に留意され、ご指

導頂きます様お願いを申し上げます。

さて、今からちょうど 10年前になり

ますが、当クラブから田口会員がガバ

ナー補佐として輩出されました。その 

折、私はガバナー補佐幹事を仰せつかり、今日の小

島ガバナー補佐並びに白木ガバナー補佐幹事同様、

各クラブを訪問させて頂き、緊張と各クラブの役員

の皆様の丁寧な御対応に恐縮したことも、懐かしく

思い出します。本年度、小島ガバナー補佐はじめ一

宮中央ロータリークラブの皆様には、分区ゴルフ会

並びに、IM の開催とお世話をお掛けしますが何卒宜

しくお願い申し上げます。 

   遅ればせながら、小島ガバナー補佐並びに白木補

佐幹事ご両名におかれましては、過日開催されました

稲沢ロータリークラブ 50 周年記念式典並びに祝賀会

に御出席を賜りまして誠に有難う御座いました。 

お陰さまをもちまして式典、祝賀会共に、成功裏に終

えることができました。 

また、年度初めと言う事もあり、ガバナー、地区幹事

並びに西尾張分区内会長、幹事の皆様ともより身近に

親交を深められ、我々分区にとっても大変良い機会と

なったと感じております。 

   さて、今月は会員増強及び拡大月間です。先回の

例会でもお話しをさせていただきました通り、会員の

増強は当クラブにとりまして重要なテーマです。一人

でも多くの会員増強を、全ての会員の責務として受け

止めて頂き、目指せ 60アップを目標に会員の皆様の

ご協力をお願い致します。後ほど、担当の小島委員長

より皆様に要請が有ると思います。何卒宜しくお願い

致します。 

最後になりますが、本日のガバナー補佐訪問並びに、

後日三クラブ合同で行われますガバナー訪問が、有意

義に行われます事を祈念致しまして、会長挨拶とさせ

て頂きます。 

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆◆◆◆◆◆◆報告事項報告事項報告事項報告事項◆◆◆◆◆◆◆◆    

◇◇◇◇◇◇◇◇幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告◇◇◇◇◇◇◇◇    報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆西尾張分区合同ゴルフ競技会にご参加希望の方は申

し込みをお願いします。       

 日時：平成 25 年 10 月 23 日(水)集合ｽﾀｰﾄ 40 分前 

    ｽﾀｰﾄ 9:06(東ｱｳﾄ､西ｱｳﾄ､ｲﾝ､同時ｽﾀｰﾄ) 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩 倉 9/10(火)12:30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

一 宮 中 央 9/18(水)18:00 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋丸の内 9/19(木)12:30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

岩 倉 9/24(火) 受 付 な し 

 

★★★★出席報告出席報告出席報告出席報告★★★★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 56 名 前々回修正 7 月 20 日 

出 席 

会 員 数 

37 名 出 席 

会 員 数 

48 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 14 名) 

欠 席 者 数 
19 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除者 11 名) 

出 席 率 82.22 ％ 修正出席率 100 ％ 

 

今週のメークアップ 伊東功二､森望､大崎直文､後藤啓行､山田典永（50周年） 

 

本日本日本日本日のののの例会例会例会例会プログラムプログラムプログラムプログラム    第第第第 2432432432436666 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 21212121 日日日日（（（（水水水水））））    
例会場例会場例会場例会場：：：：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社    幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会    会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰        13:3013:3013:3013:30～～～～第第第第２２２２回理事会回理事会回理事会回理事会    

                                                                                        

                                                

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2020202014141414    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンロンロンロンＤＤＤＤ・バートン・バートン・バートン・バートン    

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 28 日（水）12：30 9 月 4 日（水）12：30 9 月 11 日（水）12：30 9 月 18 日（水）12：30 

ガバナー公式訪問日 

3 クラブ合同(名古屋清須、尾

張中央、稲沢)ホスト:稲沢 

幸福例会 会員表彰 

[第３回 理事会] 

IAC 例会 17:00～ 

スピーカー： 

RI2760 青少年奉仕委員長 

秋田敬治 様(田原 RC) 

スピーカー: 

名古屋銀行 専務取締役 

         山本恭久 様 

IAC 例会 17:00～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 場所：岐阜関カントリー倶楽部 

 

◆８月３日に行われた 2014-2015 年度青少年交換学生選

考会において、愛知啓成高校 北川桃佳さんが派遣候補

生に合格されました。 

 8 月 24 日から始まる第１回ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝを皮切りに１年を

かけ 10 回のｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝが行われます。 

 スポンサーＲＣとして皆さんで応援しましょう。 

    

◆◆◆◆ロータリー米山記念奨学会より、 

「米山功労クラブ感謝状」をいただきました 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

☆表彰年月：2013 年７月 

☆表彰回数：第 15 回米山功労クラブ 

※「米山功労クラブ」は､特別寄付金累計額が 100 万を 

  超える毎に表彰されます。 

 

◆２０１４年国際ロータリー国際大会のご案内 

 ２０１４年６月１日～４日 

オーストラリア・シドニーにて 

登録・詳細問い合わせは、事務局又は幹事・永井まで。 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：会員組織委員会員組織委員会員組織委員会員組織委員長長長長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

 

○100％出席表彰者（6月末調べ） 

浅 井 耕 治 20 年 岡 田 義 夫 7 年 

横 井 定  19 年 6 ｹ月 服 部 孝 徳 5 年 

三 輪 卓 生 8 年 大 崎 直 文 1 年 6 ｹ月 

小 島 洋 一 7 年 6 ｹ月 鵜 飼 博 信 1 年 

 

○6 月中の超過出席者 

山名敬一、横井定 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸    

 

○8 月の誕生日祝福 

三 輪 卓 生  3 日 川 合 正 剛 18 日 

浅 井 耕 治 5 日 横 井 定 29 日 

大 野 邦 英 14 日 足立三千夫 30 日 

    

○会員夫人誕生日 

成田幸太郎 夫人 早 苗  様 1 日 

小島洋一  夫人 貴 子  様 5 日 

伊串惇    夫人 数 子  様 17 日 

高桑宏幸  夫人 尚 美  様 17 日 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク ス 報 告報 告報 告報 告 （（（（ 7777 月 分月 分月 分月 分 ）））） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：ニコニコニコニコボックスボックスボックスボックス委員長委員長委員長委員長    山田典永山田典永山田典永山田典永    

    

7 月末累計 812,500 円 

ニコボックス 764,000 円 

花 14,500 円 

くじ 34,000 円 
 

小島小島小島小島ガバナーガバナーガバナーガバナー補佐補佐補佐補佐､､､､三浦地区副幹事三浦地区副幹事三浦地区副幹事三浦地区副幹事､､､､白木白木白木白木分区幹事分区幹事分区幹事分区幹事よりよりよりより

多額多額多額多額のごのごのごのご祝儀祝儀祝儀祝儀をいただきましたをいただきましたをいただきましたをいただきました。。。。ありがとうございまありがとうございまありがとうございまありがとうございましししし

たたたた。。。。    

    

岡田岡田岡田岡田､､､､三輪三輪三輪三輪､､､､永井永井永井永井  小島ガバナー補佐､三浦地区副幹事､

白木分区幹事をお迎えした喜び 

服部孝根服部孝根服部孝根服部孝根    西尾張分区ガバナー補佐､小島三男様をお迎

えした喜び 

塚本塚本塚本塚本 小島ガバナー補佐､白木ガバナー補佐幹事御苦労

様です。栗本様お世話をかけます。 

成田成田成田成田 小島ガバナー補佐様皆様ようこそ稲沢クラブへ。 

池田池田池田池田 小島ガバナー補佐をお迎えして 

小島小島小島小島 小島ガバナー補佐をお迎えしてお迎えして。昨年

を思い出します 

橋本橋本橋本橋本 50 周年にて出席表彰をして頂きました。一応区切

りとさせて頂きます。写真をありがとうございました 
(ニコボックス委員長より：多額にいただきありがとうございました) 

小島小島小島小島  会員増強よろしくお願いします 

山脇山脇山脇山脇  お陰様で上棟祭おえることが出来ました。ありが

とうございました。 

永井永井永井永井 儺追殿上棟を祝して 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 儺追殿上棟おめでとうございます 

林林林林 三根君にご無理をお願いし。 

林林林林 横井さんありがとう 

林林林林 西村さんにご無理をお願いし。 

山田山田山田山田((((典典典典))))    夏風邪には気をつけて下さい。２週間以上体調

不良です 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 大鏡餅平和奉賛会本格始動しました。部会ラッ

シュで毎日のように会議です。最近ライフワー

クのようになっています。 

児島児島児島児島､､､､新海新海新海新海､､､､鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) 写真をいただいて 

児島児島児島児島 先回の例会欠席しましたので､遅れましたが50周

年お疲れ様でした 

眞下眞下眞下眞下  例会欠席のお詫び 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇卓話卓話卓話卓話◇◇◇◇◇◇◇◇    

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー    第第第第 2760276027602760 地区地区地区地区    西尾張分区西尾張分区西尾張分区西尾張分区    

2013201320132013～～～～2014201420142014 年度年度年度年度    ガバナーガバナーガバナーガバナー補佐補佐補佐補佐    小島三男小島三男小島三男小島三男 

1905 年ポール・ハリスが、最初のロ

ータリークラブを創立して以来、志を

同じくするクラブが各地に生まれて、

今では200以上の国と地域に広がって

おります。 

・クラブ数 34,297・会員数 1,211,868

人、内女性会員 207,000 人（15％） 

（2013 年 2 月 28 日 RI 公式発表） 

・日本のロータリークラブ数 2,285・会員数 88,208 人、

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内女性会員 4,059 人（4％）。 

・第 2760 地区 82 クラブ・会員数 4,842 人、内女性会員

181 人（3％） （2013 年 1 月現在） 

・西尾張分区 9 クラブ・会員数 469 人、内女性会員 16 名

（3％） 

2013～2014 年度 RI 会長ロンＤ・バートン氏は、RI のテー

マを「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」とさ

れ、強調事項を、 

 ①会員増強の促進 

 ②ロータリー財団を通じた人道的奉仕の充実 

 ③ロータリーファミリーを通じたネットワークの強化 

と発表されています。 

田中ガバナーは、テーマを設けず RI 会長方針を踏まえキ

ャッチフレーズ「磨いて 輝こう」と発表されています。

もう少しわかりやすく説明すると、いつまでも魅力ある会

員であり、クラブであるために「ロータリーに積極的に参

加し、自分と仲間を磨き上げ、輝かしい人生に変えていこ

う」という思いが込められています。新会員は原石であり

ます。ロータリーを学び、自分も周りの人も幸せにできる

宝石となれるように自己を磨いていただき、ベテランの会

員も積極的にロータリー活動に参加し、一緒にロータリー

をエンジョイ出来れば素晴らしいクラブになること間違

いありません。自分自身を磨き、輝き続け、周りの人も幸

せにするとの願いを実践するために、4つの重点項目を発

表されています。 

○会員の意識向上 

○クラブのパワーアップ 

○地区の改革 

○会員増強 

の 4項目であります。田中ガバナーのキャッチフレーズの

ように会員も高い意識を持ち、4つの重点項目について改

めてお考えいただきたいと思います。 

地区の改革ついては、地区委員会を統廃合し委員会の数を

減らしております。地区委員についても定年制を設けて、

新陳代謝をよくし、活性化を図っています。 

会員増強については、特にいろいろなご意見はあります

が、私の感じていることを少し述べてみたいと思います。 

○会員増強の特効薬はなく、地道な活動が大切である。 

○会員増強は継続的に行うことが必要である。 

○クラブの活性化を図るためには、40 代の会員を確保す

ることが必要である。 

○入会の意思のある方にロータリーは意義のあるクラブ

だと思ってもらうことが大切である。 

○女性会員が入会されると、クラブの雰囲気がよくなり、

例会もより楽しくなるのでぜひ女性会員の入会を働きか

けてください。 

○楽しい例会づくりには家族例会の回数を増やす等楽し

く有意義なクラブにしていただきたい。 

田中ガバナーは、国際協議会にて 2013～2014 年度ＲＩ会

長ロンＤ・バートン氏のお話の中に「ロータリーが他の団

体と違う点の 1 つは、高い倫理基準を推進していること、

ロータリアンは信用に値する。と一緒に活動する人々から

思われていること」だと述べておられました。ぜひ会員の

皆様も高い理念を持って活動して頂き、会員増強の推進を

おねがいします。まずは、7 月 1 日～3 月 1日の間に少

なくとも純増 1 名をお願いしたい。社会奉仕、国際奉仕、

職業奉仕等の活動を通して各クラブが、ロータリアン以

外の人たちにロータリーをよく理解いただけるように

マスコミ等をつかってロータリー活動の素晴らしさを

伝えていただきたい。ロータリーの公共イメージをさら

に高め、社会に貢献することが会員増強につながってい

くことになります。クラブ内においても、お互いにパン

フレットなど作って家族も大いに仲間にしてください。 

新会員の皆様方に一言述べさせてください。クラブの例

会に出席を重ねるうちに良い友人が出来いろいろ教え

てくれる先輩が出来、例会に出席するのが楽しみになっ

てきます。クラブの例会時間に合わせて仕事を調整し、

例会に出席することがそれほど難しいことではなくな

ってくるはずです。そしてクラブの奉仕活動に参加し、

仲間たちとともに活動することによってお互いに本当

に良い仲間に出会えたと思えるようになってきます。そ

ういう気持ちになって初めて素晴らしいロータリアン

が誕生するのだと思います。 

次年度地区 RYLA セミナーのホストは、西尾張分区担当

の年になっており、一宮ロータリークラブさんにホスト

クラブお引き受けいただくことになりました。以後の順

番についても、各ロータリークラブの方に了承をいただ

いております。RYLA セミナーを通じて若きリーダーを育

てることは、「超我の奉仕」の大切さを若者に伝えるこ

とです。人は誰でも一人で生きていくことはできませ

ん。将来を担う若者たちに私たちはみな、家族・学校・

職場・地域社会を通じて生活を共にしていることを伝え

ていければ、素晴らしい青少年指導者が誕生することう

けあいです。 

いままで、田中ガバナーの教え等いろいろとお願いなど

交えてお話しさせていただきましたが、ここにあらため

て、会員各位の温かい友情とご指導ご鞭撻を切にお願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ ガ バ ナ ーガ バ ナ ーガ バ ナ ーガ バ ナ ー 補 佐 訪 問補 佐 訪 問補 佐 訪 問補 佐 訪 問     報 告報 告報 告報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    
日時：平成 25 年 8 月７日（水） 

11 時 50 分～12 時 20 分 会長・副会長・幹事懇談会 

  12 時 30 分～13 時 20 分 クラブ協議会 

 

来訪者：西尾張分区ガバナー補佐   小島三男 様 

    ＲＩ第２７６０地区副幹事 三浦康彦 様 

    西 尾 張 分 区 幹 事      白木公明 様 

 



 

 

 

 第２４３５回例会は、西尾張分区ガバナー補佐をお迎え

しての例会でした。例会前に、来訪者の皆さんを国府宮応

接室に招き、会長、副会長、幹事が同席しての懇談会を開

催し、稲沢ロータリークラブの現況について説明させてい

ただきました。例会では、小島ガバナー補佐による卓話で、

ＲＩ第２７６０地区田中ガバナーの方針についてのご説

明を拝聴しました。そして、例会後に来訪者の３名と当ク

ラブ役員、理事、委員長が出席する中、クラブ協議会を開

催しました。司会を務めた幹事永井の開会の挨拶に続き、

改めて来訪者をご紹介し、岡田会長並びに小島ガバナー補

佐の挨拶で会議が始まりました。各委員会委員長がそれぞ

れの委員会事業について一通り 

説明し、その後、来訪者の皆様よりご指導を賜りました。

最後に、三浦康彦地区副幹事より講評を頂き、三輪副会長

の閉会の挨拶でクラブ協議会がお開きとなりました。 

 

●クラブ協議会で来訪者の皆様方からご指導いただいた

事項と懇談内容 

◇ 創立５０周年記念式典並びに祝賀会の盛会を労ってい

ただき、記念事業として、ロータリー財団、米山記念

奨学会への寄付金に対するお礼を述べていただきまし

た。 

◇ 記念式典の祭に、参列者全員で記念写真を撮影した点

が印象的だったそうです。 

◇ 家族会や夜間例会など、親睦活動が充実していて魅力

的とのこと。 

◇ 地区補助金を活用した社会奉仕事業の継続について施

策について意見交換。 

◇ 職場例会で会員の健康診断を導入している点について

詳細説明。 

◇ インターアクトクラブのスポンサーシップと青少年交

換留学生のサポートに対する情報交換と愛知啓成高等

学校の取り組みについて詳細説明。 

◇ 会員増強の取り組みと今年度の増強計画について（純

増４名、年度末会員数６０名以上） 

◇ 女性の入会勧奨は、複数の方を同時に行うとのアドバ

イス。 

 

 

 
 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


